

La Candidatura de Unitat Popular (CUP) ya ha decidido que no entrará a formar parte del gobierno municipal

El Ayuntamiento de Sant Celoni se gobernará en minoría

JORDI PURTÍ

En Sant Celoni todavía se viven momentos de incertidumbre y hasta la próxima semana no se conocerá quién gobernará en el Ayuntamiento celonés. Si que ya es público que o bien **Joan Castaño** (PSC) o **Francesc Deulofeu** (CiU) deberán afrontar el mandato de los próximos cuatro años en minoría, aunque tendrán el apoyo de la Candidatura de Unitat Popular (CUP) desde la oposición porque este grupo ya ha decidido que no entrará a formar parte del gobierno municipal, tal como ya había manifestado durante la campaña electoral. De todas formas **Montserrat Vinyets** ha dado un mensaje de tranquilidad al municipio "porque haremos un Sant Celoni gobernable". En principio no se espera que la CUP cambie su posicionamiento, a pesar de las presiones que están recibiendo desde varios sectores que les piden mayor implicación.

En cualquier caso, la CUP está llevando el peso de las negociacio-

nes para la formación de gobierno. Desde finales de la semana pasada han iniciado una rueda de consultas con los partidos que se han quedado fuera de la representación municipal y con entidades, asociaciones y organizaciones cívicas, culturales y sociales que les ayudarán a tomar una decisión final. Se trata de una situación de coherencia política y convicción ideológica de este grupo político "porque creemos necesario iniciar un proceso de reflexión y debate abierto, tanto interno como externo, sobre cuál será el sentido de los dos concejales de la CUP, teniendo en cuenta que queremos contribuir a cambiar de manera profunda las dinámicas y los tipos de políticas que hasta ahora se han llevado a cabo en



Montserrat Vinyets, cabeza de lista de la CUP

Sant Celoni y La Batllòria".

El pasado sábado también se reunieron con las comisiones negociadoras de los dos partidos que tienen opciones de formalizar un

PENDIENTES

PSC y CiU estudian el documento de mínimos de la CUP para obtener la alcaldía

gobierno. Fue una primera toma de contacto para conocer cuáles son sus propuestas de futuro y cómo las piensan llevar a cabo. Para ayer jueves se esperaba que la Candidatura de Unitat Popular les hiciera llegar un documento de mínimos para seguir las conversaciones con ambos partidos para acabar de perfilar su posición, que se alargarán con toda seguridad hasta bien entrada la próxima semana.

Por su parte desde el PSC recuerdan que han obtenido el apoyo del 40,28% de los electores de Sant Celoni y La Batllòria y que en el conjunto de las elecciones se ha optado por una mayoría de candidaturas progresistas. Mientras que desde CiU se tiene el convencimiento de que con los resultados electorales se ha castigado al gobierno actual y que los vecinos han optado por el cambio. En definitiva, que todos se sienten legitimados para llevar las riendas municipales en los próximos cuatro años, siempre que la CUP les entregue la llave o, mejor, la vara de mando. La intuición dice que el socialista Joan Castaño, ante esta situación, tiene un poco más de ventaja para mantener la alcaldía.

La junta central todavía no ha validado el concejal de ERC en el Ayuntamiento de Palautordera

El PSC e ICV están avanzando las negociaciones para formalizar un gobierno estable en el Ayuntamiento de Santa María de Palautordera, pero todavía no se ha llegado a ningún acuerdo en firme, entre otras cuestiones porque la junta electoral central todavía no ha validado el escaño de ERC ante una reclamación de CiU. Como se recordará, la semana pasada la Junta electoral de la zona dio por bueno un voto a favor de ERC que inicialmente se había dado como nulo. Esta decisión permite a ERC recuperar la representación municipal, mientras que CiU perdía uno de sus cuatro concejales. Si la junta electoral central no se pronuncia antes del día 16 de junio el Ayuntamiento de Santa María de Palautordera no se podrá constituir hasta el próximo mes de Julio. El reparto de concejalías a la espera de esta decisión deja al PSC (5), CiU (3), ICV (2), GIP (1), PP (1) y ERC (1).

Los socialistas que tienen asegurada la alcaldía en cualquiera de los casos, no quieren llegar a ningún acuerdo en firme con ningún grupo porque con la posibilidad que ERC tenga finalmente representación municipal, no se descarta que también se pudiera llegar a algún acuerdo de gobierno e incluso les abre otras vías de negociación, aunque hoy por hoy la prioridad es el pacto de PSC con ICV. En este sentido el negociador del PSC, **Francisco Camacho**, ha manifestado que no hay que correr para llegar a un acuerdo hasta que la Junta Central se haya pronunciado sobre cual es la composición final del Ayuntamiento, ya que sería un error llegar a pactos con ERC si no se sabe si estará representada en el consistorio o no. J.P.

ICV y CiU acercan posiciones en Vallgorguina

En Vallgorguina no hay nada decidido e ICV continúa teniendo la llave del gobierno municipal, tanto si **Ferran Llavera** decide entrar a formar parte del mismo o bien si prefiere dar su apoyo desde la oposición ya que en este municipio tanto CiU, la fuerza más votada, como ERC tienen cinco concejales cada uno, por lo que el representante ecosocialista decantará el gobierno hacia uno u otro lado de la balanza. ICV ya ha tenido encuentros con las fuerzas con posibilidad de gobierno, aunque hay algunos indicios que hacen pensar que las posiciones entre CiU e ICV se han acercado ya que a lo largo de estos últimos días ya se han visto en dos ocasiones y para hoy viernes está prevista otra reunión entre las comisiones de los dos partidos. En este sentido el candidato a la alcaldía de CiU, **Joan Mora**, nunca ha escondido que entre él y Ferran Llavera hay una muy buena relación, "pero esto no significa nada porque formalizar un gobierno municipal no es una decisión que solamente la tome una persona". Bien es verdad, que Mora espera que se respete el resultado electoral y se tenga en cuenta que CiU ha sido la fuerza más votada y también las ganas de cambio que los vecinos de Vallgorguina han demostrado tener, sobre todo después del escándalo de la revisión del POUM. Pero en el otro lado de la balanza el actual alcalde, **Antoni Sánchez Mena**, espera poder llegar a un acuerdo y seguir manteniendo el cargo. J.P.